

Cartas a LA VOZ

LOS PUEBLOS DE LA COMARCA NECESITAN INSTITUTOS

Sr. Director:

He leído con atención el artículo "Comentario de la Redacción", publicado en la página 3 de "La Voz" correspondiente al 11 de mayo último y estoy de acuerdo en cuanto a la necesidad de un nuevo instituto en Talavera, basándose en la idea de la falta de plazas para el nuevo curso, incidiendo en que la mayoría de este alumnado no puede costearse los estudios en un centro privado.

Yo por mi parte calculo que, al referirse al número de alumnos en general, toman como base, tanto los de Talavera, como los de los pueblos de la comarca

que afluyen a esa ciudad. Y aquí es donde está la clave del problema.

Con la creación de un nuevo instituto en Talavera, no cabe duda de que se lograría atender a un mayor número de alumnos, pero seguiría siendo un problema económico para los pueblos, "al menos para una gran mayoría", ya que aun siendo la enseñanza gratuita solamente el transporte y la comida suman unos gastos de tres a cuatro mil pesetas mensuales por alumno, las cuales debe soportar la economía familiar, solamente reducidas por aquellos "afortunados" que logran alguna beca o ayuda.

Es decir, que al hablar de los estudios en Talavera, hay que tomar como punto de partida que tampoco podrán acceder a ellos todos los que quieran, sino todos los que puedan. (Podemos pensar en la familia que tenga dos hijos en edad de B.U.P.) De esta forma sucede que en repetidas ocasiones, nos encontramos con ciertos muchachos de reconocida capacidad intelectual que se ven forzados a "conformarse" con sus estudios de E.G.B. por imposibilidad de costearse el B.U.P.

Pues bien, con esto quiero decir que la única solución, aunque sí la parcial, no está en la creación de un nuevo instituto

en Talavera, sino que yo estimo más conveniente la creación de Centros Oficiales bien Institutos de Capacidad Media, Centros de Formación Profesional, etc. en la periferia de la comarca talaverana, fijándonos en los núcleos de mayor población y desarrollo, que sean asimismo el centro de una zona de influencia.

Con ello se lograrían unos menores gastos para el alumnado y una mayor igualdad de oportunidades para todos en general. No es lo mismo tener que recorrer diariamente 60 ó 100 kilómetros madrugando todos los días, que disponer de un centro de estudios en casa o a la puerta de casa.

Yo comprendo que, quizá, esta solución no agrada a Talavera ni a los talaveranos, pero deben pensar que nos encontramos en una zona de precaria economía y que si se continúa la política de la centralización, aunque esta "centralización" sea de determinada magnitud, los pueblos continuarán despoblándose y, a largo plazo, incidirá necesariamente en nuestra cabeza de comarca, que hoy por hoy, y con la complacencia de todos, es la ciudad de Talavera de la Reina.

Con un cordial saludo,

Andrés FERNANDEZ ARROYO

Casa de la Cultura

Programa de actos

Actos que se han de celebrar en esta Casa de la Cultura, durante los días 25 al 31 de mayo.

Día 25.— Lección Poética de Flamenco. A las 8,30 tarde.

Día 26.— Conferencia-Concierto sobre: "La nueva música para guitarra en España" por Llorens Barber, 8,30 tarde.

Día 27.— Cine-Club. "Les Arpenteurs" de Michael Louthier, 8,30 tarde.

Día 27.— Conferencia sobre tema educativo: "Educación corporal en el ambiente educativo" por Francisco Ramos Campos. A las 8,30 tarde.

Día 31.— Conferencia por Francisco Ramos Campos: "La dislexia" problema común en la educación escolar", 8,30 tarde.

NOTA.— Hasta el día 4 de junio dos Exposiciones de Pintura: Una de Juan Antonio Falcó y otra, de abstracciones de Illana.

Horario de 10,30 a 13,30 y de 16 a 21 horas, excepto sábados tarde, domingos y festivos.

Concurso de pintura infantil al aire libre

Por cuarto año consecutivo, va a celebrarse en la localidad toledana de Urda, el Concurso Infantil de Pintura al Aire Libre "Guerrero Malagón", que tendrá lugar el próximo día 27 de mayo.

La edición de este año, a la que tienen ya anunciada su asistencia más de setecientos concursantes, está reservada a pintores de 10 a 15 años de edad, divididos en tres categorías.

Las obras triunfadoras, además de conseguir los premios que para este certamen ofrecen, entre otras personas y entidades, el pintor Mariano Guerrero Malagón, la Caja de Ahorros Provincial de Toledo y la Galería Círculo 2, de Madrid, pasarán a constituir el fondo artístico de lo que, en fecha próxima será el primer Museo Español de Pintura Infantil, que se ubicará en la citada localidad de Urda (Toledo).

Quienes deseen formalizar su inscripción u obtener mayor información sobre el certamen pueden hacerlo dirigiéndose al Colegio "Santo Cristo", de Urda (Toledo).

UNIVERSIDAD A DISTANCIA

Se hace público, para el alumnado interesado, que la Universidad Nacional de Educación a Distancia (U.N.E.D.) abre un primer período matrícula único, para quienes puedan inscribirse sin esperar resultados de exámenes o pruebas. Plazo de solicitudes del 1 al 30 de junio. Impresos en las Delegaciones Provinciales del Departamento.

ASOCIACION MEDALLA MILAGROSA

Invita a todos los devotos de la Santísima Virgen a la Santa Misa que se celebrará el día 31 de mayo en la capilla de San Prudencio, a las ocho y media de la tarde.

SE VENDE FINCA

de 80 fanegas, labor y caza. Raña de Montalgo. Para tratar: Ramiro Gutiérrez. Telf. 80 31 20. Talavera.

COMPRO NAVE

en zona industrial, cualquier superficie. Sr. Díaz. Telf. 80 49 86.

SE PRECISA

viajante a comisión para ventas de herramientas neumáticas, preferibles expertos en el ramo. Informes en INMONTA. Ctra. de Madrid, Km. 115. Talavera de la Reina.

AIRE ACONDICIONADO



WINNER

Traemos
un nuevo clima
para
su hogar

Un buen clima
para dormir
en paz
éste verano.

AVICOR

C/. Marqués de Mirasol 19
Tel. 80 05 68
TALAVERA DE LA REINA